

## Miércoles 07 de agosto 2013

Última modificación 07.08.2013

El Financiero Inflación anual a julio bajará a 3.52%, según encuesta de Banamex Eduardo Jardón La inflación anual en México mantuvo su trayectoria descendente en julio y se ubicó en 3.52 por ciento, estimaron analistas de mercados financieros consultados por Banamex. El reporte oficial se conocerá mañana jueves. Esa cifra es significativamente inferior a 4.08 por ciento del mes previo, con lo que se coloca nuevamente dentro del margen estimado por el Banco de México, de 3 por ciento más/menos 1 por ciento. P.C. inflación Baja la producción en mercados emergentes Eduardo Jardón La producción en los mercados emergentes registró en julio su primer descenso en poco más de cuatro años. El Índice de Mercados Emergentes de HSBS se ubicó en 49.4 puntos, y es la primera ocasión que se ubica por debajo de 50 puntos desde abril de 2009. Una cifra inferior a este nivel es un indicativo de que está en contracción. "La actividad manufacturera en Asia se mantiene débil, al mismo tiempo que la producción se contrae en Rusia, Brasil y México", indicó en un reporte el grupo financiero. El informe destaca que la producción en China bajó por segundo mes consecutivo, mientras que en Rusia se registró la peor cifra en casi tres años. P.C. economías emergentes, producción Baja exportación de autos; crecen ventas (José Antonio Durán) Las exportaciones de autos en julio ascendieron a 192 mil 940 vehículos, una caída de 7.3 por ciento respecto al mismo mes de 2012, debido a una baja en los envíos a Brasil y Argentina, de acuerdo con la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En los primeros siete meses del año las exportaciones ascendieron a un millón 353 mil 821 unidades, para descenso de 2.1 por ciento, informó Fausto Cuevas, director de la Asociación, en una conferencia de prensa. En el mes de referencia, la producción de autos fue de 234 mil 757 unidades, una baja de 1.4 por ciento, respecto a julio de 2012 y en datos acumulados, una disminución de 4.1 por ciento entre enero y julio de 2013. P.C. industria automotriz, producción, exportaciones Respalda IP una reforma energética de gran calado Isabel Becerril El sector privado respaldó que se lleven a cabo modificaciones a los artículos 25, 27 y 28 constitucionales para lograr una reforma energética de gran calado y no sólo cambios cosméticos que impedirían que en los próximos 80 años se construya un México más próspero. Juan Pablo Castañón Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), indicó que la reforma energética debe contemplar cambios constitucionales que permitan los contratos y concesiones para los operadores, el Estado y los inversionistas tanto nacionales como internacionales. P.C. reforma energética, sector empresarial Propuesta hacendaria incluirá simplificación fiscal de Pymes Eduardo Ortega En la reforma hacendaria que el gobierno presentará al Congreso de la Unión en septiembre se incluirá una simplificación integral del régimen fiscal de las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), anunció el presidente Enrique Peña Nieto. Al inaugurar la Semana del Emprendedor, el Ejecutivo instruyó además a la Secretaría de Hacienda a tomar las medidas necesarias para que quienes laboran en este sector de la economía puedan beneficiarse de los esquemas de la nueva seguridad social universal que su gobierno habrá de impulsar junto con la reforma fiscal. P.C. reforma hacendaria, pymes Reforma Liga Inversión Fija 3 caídas mensuales Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (07 agosto 2013).- El indicador mensual de Inversión Fija Bruta tuvo su tercer caída mensual consecutiva, al registrar una pérdida de 0.19 por ciento en mayo frente a abril, según cifras publicadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al compararse mensualmente con cifras desestacionalizadas, la compra de componentes de maquinaria y equipo disminuyó 1.61 por ciento, al tiempo la de construcción aumentó 1.72 por ciento. En comparación con el mismo periodo de 2012, el retroceso de la Inversión Fija fue de 0.7 por ciento, superior al 0.5 por ciento pronosticado por analistas, y contrastante con el aumento de 5.9 por ciento interanual obtenido durante abril. P.C. INEGI, inversión fija bruta Pega política monetaria a bolsa europea Por NEGOCIOS / Staff Londres Inglaterra (07 agosto 2013).- Las principales bolsas europeas cerraron la sesión de este miércoles con tendencias dispares. Londres y Fráncfort cerraron con pérdidas, mientras que los mercados de París, Madrid y Milán en verde, con el telón de fondo de las inquietudes que suscita un eventual cambio de la política monetaria en los bancos centrales de Gran Bretaña y de Estados Unidos. La Bolsa de Londres perdió 1.41 por ciento, por lo que el FTSE 100 cerró en 6 mil 511.21 puntos, siendo la mayor pérdida en lo que va de la semana, mientras continúa la espera por el anuncio del cambio en la política monetaria. P.C. política monetaria, sistema financiero, bolsas europeas Prevé OIC mayor producción de café Por Reuters Londres Inglaterra (07 agosto 2013).- La producción mundial de café en 2012/2013 crecerá un 7.7 por ciento frente al año anterior a 144.5 millones de bolsas de 60 kilos, dijo este miércoles la Organización Internacional del Café (OIC). Heladas en julio en Brasil, el principal productor, no dañarían la producción en las principales regiones cafeteras de Minas Gerais y Espírito Santo, estimó la OIC. "Los daños por heladas fueron en el estado de Paraná, para el que se había pronosticado inicialmente una producción de 1.7 millones de bolsas", precisó el informe mensual, subrayando que la zona dañada produce una pequeña cantidad de café en relación al total. El informe no ofreció un pronóstico para el estado. La OIC estimó el consumo anual del año calendario 2012 en 142 millones de bolsas, lo que supone un promedio de crecimiento anual en los últimos cuatro años de alrededor de 2.4 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. OIC, café, producción Negocian EU y Japón acuerdo comercial Por AP Tokio Japón (07 agosto 2013).- Autoridades de Estados Unidos y Japón comenzaron este miércoles una serie de reuniones en Tokio para hablar de varios temas relacionados con un esfuerzo para forjar el Acuerdo Transpacífico de Asociación Económica, un bloque comercial regional. La subsecretaria de Comercio de EU, Wendy Cutler, encabeza las negociaciones sobre vehículos, seguros y barreras no arancelarias al comercio, temas delicados que requerirán convenios si los 12 países participantes quieren cumplir el plazo fijado para finales de año para lograr un tratado. En un comunicado dado a conocer antes de las negociaciones, Cutler recibió con agrado la disposición de Japón para hablar de las inquietudes de Estados Unidos sobre el sector automotriz y de seguros, y señaló que esperaba alcanzar acuerdos significativos de manera oportuna. Ambas partes acordaron comenzar negociaciones sobre los temas como parte de la membresía de Japón en las negociaciones formales del acuerdo transpacífico, que entró en vigor el 23 de julio. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, Japón, acuerdos comerciales Gana Europa con TLC Por Ulises Díaz Cd. de México México (07 agosto 2013).- De concretarse el acuerdo comercial entre Estados Unidos y la Unión

Europa (UE), los grandes ganadores serán los europeos mientras que México tendrá una participación limitada, según expertos. Con este tratado comercial, el bloque europeo ganaría alrededor de 0.5 puntos porcentuales en su Producto Interno Bruto (PIB) al año, una ganancia considerable para quienes están en una franca recesión, explicó Juan Carlos Hidalgo, analista del Instituto Cato. "Los europeos son los que más tienen que ganar pero son los que más objeciones tienen en materia regulatoria para abrir sus mercados a Estados Unidos; los grandes temas como transgénicos, la carne, los subsidios, harán que esta negociación sea sumamente complicada", explicó este experto. P.C. Estados Unidos, Europa, acuerdos comerciales El Universal Posible salida de viviendas de la BMV Ixel Yutzil González | El Universal El incumplimiento de las obligaciones y la escasa liquidez de tres de las más grandes empresas de vivienda del país, implicará su inminente salida de la muestra que conforma el índice de la Bolsa Mexicana de Valores a partir de septiembre, coincidieron analistas financieros. De acuerdo con fuentes del mercado, este viernes o a más tardar a inicios de la semana entrante, la BMV publicará los cambios a la muestra del Índice de Precios y Cotizaciones. P.C. sector vivienda, vivienda, desarrolladoras, sistema financiero Inicia trabajo legislativo en telecomunicaciones Irene Levy\* | El Universal Cuatro meses es poco tiempo para lograr la tarea titánica que enfrenta hoy el Poder Legislativo: adecuar el marco regulatorio vigente a la reforma constitucional en materia de telecomunicaciones (Reforma). La labor debe estructurarse correctamente para lograrlo antes del 9 de diciembre. ¿Quién lo está haciendo? ¿Cómo se están organizando? Circula un borrador de trabajo legislativo sobre el tema. Se trata, como lo advierte el propio documento, de un primer ejercicio de revisión que señala que se está considerando reformar 14 ordenamientos, desde el Código Penal Federal, la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, hasta la Ley de Delitos de Imprenta &mdash; para regular el derecho de réplica &mdash;; entre otros. P.C. telecomunicaciones El Economista Precio del petróleo cae por cuarto día seguido Reuters Londres - El petróleo caía este miércoles a menos de 108 dólares el barril, en su cuarto día de pérdidas, en momentos en que se aliviaba la preocupación sobre interrupciones de suministro y luego de que un reporte mostrara que los inventarios semanales de crudo de Estados Unidos cayeron la semana pasada. El crudo ha retrocedido esta semana debido a avances para resolver las interrupciones en el suministro de Libia, la programada finalización de los mantenimientos en los yacimientos del Mar del Norte y a que el nuevo presidente de Irán señaló su voluntad de negociar con Occidente sobre su desarrollo nuclear. P.C. petróleo, crudo, Brent, precios Bolsas de Europa cierran con resultados mixtos Reuters Londres - Las acciones europeas cerraron este miércoles con resultados mixtos, presionadas por el temor de que los bancos centrales de Estados Unidos y Gran Bretaña empiecen a ajustar sus políticas monetarias antes de lo que los mercados esperan. El índice FTSE 100 de la bolsa de Londres lideró las caídas, con un descenso de 1.41%, luego de que el Banco de Inglaterra dijo este miércoles que planea mantener la tasa de interés en su nivel mínimo récord actual hasta que el desempleo disminuya al 7 por ciento. Y el presidente del banco de la Reserva Federal de Chicago, Charles Evans -que habitualmente integra el ala blanda dentro de la Fed-, dijo el martes que el banco central probablemente reduzca sus compras de bonos este año y podría hacerlo el mes próximo, dependiendo de los datos económicos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Migración y remesas Manuel Guzmán M. Uno de los fenómenos más complejos a nivel mundial es el de la migración hacia polos económicos más desarrollados. Los movimientos de personas en el mundo conllevan también temas culturales, familiares, políticos y de seguridad que hacen muy difícil entender y, por supuesto, solucionar el problema migratorio. En México, la migración hacia Estados Unidos ha sido un fenómeno intrínseco a la condición geográfica de las dos naciones, una frontera de 3,200 km y una historia en la que los territorios del norte se han compartido. Quizá la migración como fenómeno económico se hizo más evidente a partir de los 70, cuando México entró en una fase de crisis recurrentes que desplazaron a millones de compatriotas hacia Estados Unidos en busca de mejores condiciones de vida. P.C. migración, remesas El crecimiento será débil: INEGI Carmen Luna / El Economista El reporte del sistema de indicadores cíclicos del INEGI arrojó un débil crecimiento para el indicador adelantado de junio; mientras que el indicador coincidente de mayo volvió a registrar una disminución frente al mes previo. Los indicadores cíclicos permiten determinar la fase del ciclo económico en que se encuentran sus dos componentes, el coincidente y el adelantado. El coincidente refleja el estado general de la economía y el adelantado busca señalar anticipadamente la trayectoria del indicador coincidente. Aunque es necesario mencionar que las variables que componen a ambos son diferentes. La cifra oportuna del índice adelantado para junio se ubicó en 100.0, y registró su menor ritmo de crecimiento desde septiembre del 2012 y pese a que el índice sumó nueve meses de avance, el alza de junio fue apenas de 0.01 puntos con relación a mayo, cuando el incremento fue de 0.03 puntos. P.C. INEGI, crecimiento económico, indicadores cíclicos Banxico recortará expectativa de crecimiento Leonor Flores / El Economista El Banco de México (Banxico) podría recortar hasta en medio punto sus expectativas de crecimiento para este año. Analistas consultados dijeron que es de esperarse que hoy miércoles se anuncie la modificación como parte del informe trimestral de la inflación. Actualmente, el banco central tiene una previsión del Producto Interno Bruto (PIB) nacional sobre el intervalo de entre 3 y 4%, que podría pasar a 2.5-3.5 por ciento; es decir, dentro de la meta del gobierno, pues se está confiando en que la economía se recuperará, según analistas. Estas previsiones no tomarán en cuenta el posible efecto de las reformas estructurales que estarían en puerta. En cambio, los analistas esperan que se destaque que el panorama para la inflación ha mejorado. P.C. Banco de México, sistema financiero, pronósticos Zona euro depende de Alemania: FMI Agencias El Fondo Monetario Internacional (FMI) considera crucial que Alemania logre fortalecer y corregir los actuales desequilibrios de su crecimiento económico, para facilitar una recuperación duradera de la zona euro, por lo que le advirtió no ser demasiado ambiciosa en la consolidación de su presupuesto. &ldquo;Dado el tamaño de la economía alemana y sus grandes desequilibrios externos, un crecimiento más fuerte y equilibrado del país sería crucial para alcanzar una recuperación estable de la eurozona&rdquo;; destaca la institución internacional, en su informe anual sobre Alemania. P.C. FMI, zona euro, economía mundial La Jornada Aplazamiento en presentación de la reforma energética presiona al peso Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. Presionado por un eventual retiro de capitales provocado por las versiones de que el banco de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) siempre sí iniciará este año la reducción del programa de compra masivas de bonos del Tesoro, el

peso retrocede unos 5 centavos en su paridad frente al dólar en el mercado local de cambios, mientras el dólar se vende nuevamente a 13.96 pesos en los bancos. En la víspera, el presidente de la Fed de Chicago, Charles Evans, declaró que el banco central estadounidense probablemente reducirá progresivamente la compra de bonos más tarde este año y que esto podría ser el próximo mes, en función de los datos que se conozcan en ese momento. P.C. reforma energética, tipo de cambio Sin equilibrio de la inversión en ciencia no se detendrá la fuga de cerebros: AMC De la Redacción México, DF. Si no se equilibran la inversión pública y la privada en ciencia y desarrollo tecnológico, no se detendrá la fuga de cerebros ni la emigración de mexicanos que buscan mejores condiciones de empleo, afirmó el doctor José Franco, presidente de la Academia Mexicana de Ciencias (AMC). Al presentar los resultados del Verano de Investigación Científica 2013, que en esta edición contó con participación mayoritaria de mujeres estudiantes, Franco señaló que mientras en Estados Unidos el año pasado se destinó 2.7 por ciento de PIB a ciencia e innovación, en nuestro país la inversión fue al menos cinco veces menor. P.C. inversión, ciencia, tecnología, fuga de cerebros